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合計点

１学期中間テスト結果（５教科合計の人数）９／６、７は、１学期の期末テストです。中

学校で２回目の定期テストになりますね。テス

トの範囲表は、すでに配布済み(夏休みのしおり)

です。５教科に偏りがないように学習計画を立

て、６月の中間テストの反省を生かして期末テ

ストに臨みましょう。必ず点数でも順位でも「自

分の目標」をつくり、それに向かって努力する

ことが大切です。

高校入試において１年生の内容は、中学校の

基礎となるので、しっかりと身につけておきま

しょう。

猛暑日と熱帯夜が続き、今年も暑～い「夏休み」でした。

さて、みなさんは中学校での初めての夏休みを、どのように過ご

したでしょうか。部活動でたくさんの汗を流したり、友達と楽しく

遊んだり、家族と一緒に旅行したり、「充実した夏休みでした」と

言えるなら最高ですね。逆に、遊びすぎて課題が終わらず「苦労し

ました」という人は反省が必要です。

まだまだ暑い日が続きますが、頭も心も学校モードに切り替えて、

規則正しい生活を送るようにしてください。１学期もあと少し、気

を引き締めていきましょう。

９月 １日（金）B日課

５日（火）登校指導

６日（水）１学期期末テスト、職員会議

７日（木）１学期期末テスト

８日（金）B日課、生徒会専門委員会

１２日（火）木1～6

１３日（水）表彰朝会

１４日（木）火1～6

１５日（金）宇河新人大会(～17日)

２０日（水）いじめゼロ集会、特別支援学級合同宿泊学習(～22日)

２３日（土）ジュニア芸術祭

２５日（月）2年宮チャレ(～29日)、3年実力テスト

２６日（火）1年保護者会

２７日（水）学年朝会

２９日（金）私立高校説明会



※この学年だよりには、生徒の名前や写真等が掲載されていますので、取扱にはご注意ください。（文責：木口）

（１）９／１５～ 宇河地区新人大会 ３年生が引退し、２・１年生が中心となる

初めての大会です。１年生は入部して半年足らずですが、２年生とともに

大会で大いに活躍することを期待しています。

（２）９／２６ １年保護者会 冒険活動教室〔11/2(木)～4(土)〕についての説

明会を行います。日程や持ち物、事前に提出する書類等の詳しい説明をし

ますので、ぜひご参加ください。

（３）９／２９ 私立高校説明会 宇都宮市内の主な私立高校の、入試説明会が

行われます。１年生の保護者の皆様におかれましても、各私立高校の教育

理念や方針、学科の特色等への理解を深め、お子さまの進路選択の一助と

していただければと思います。参加を希望される方は、後日配布される申

込用紙を、担任へお出しください。

８／６(日) 宮っこよさこい

宮まつりに、宮っこよさこい連として、陽北中生35名

(1年生7名)が参加しました。昼休みや夏休みを利用して

何度も練習し、本番では大きな声を出して、キレのある

素晴らしい踊りを披露しました。夏の暑い夜でしたが、

いい思い出になりま

したね。機会があれ

ば、ぜひ来年も参加

してください。

地域の皆様、保護

者の皆様、ご協力あ

りがとうございまし

た。

・振りを覚えたりして大変なこともあった

けれど、宮まつりの本番では全力で踊れた

・練習の時に先輩方が優しかったところが、私の ので、すごく達成感がありました。とても

思い出です。もちろん、本番も楽しかったのです 楽しかったです。（1-2 中井里咲）

が、先輩方がいろいろ教えてくれたり、先輩のか ・練習が朝早くて疲れました。でも、本番

っこいい姿が見れれたりして本当に良かったで は楽しかったです。（1-1 石橋絢亮）

す。（1-5 浄法寺莉渚） ・4組の中では私１人だけで、初めてでも

・朝早く学校に行ったりみんなと振り付けを合わせ ありすごく心細かった。練習を重ねる度に

たり、大変なことも多かったけれど、よさこい連に うまくなっていく自分達を見て、すごく嬉

入らなければできないことをいろいろと経験できま しかった。宮まつりではハプニングもあっ

した。すごく楽しくおどれたので良かったです。 たけれど、気にしないで笑顔でやりきった

（1-2 中川優衣） ことが、私にとって一番の思い出になった。

・初めてのよさこい連で、振りを覚えたりするの （1-4 橋本侑奈）

が大変だったけど、その分、発表し終わったとき ・思い出に残ったことは、大勢の前でおど

の達成感がありました。参加して良かったと思っ ったこと。楽しかった。（1-2 池田集）

たので、次回も出来るよう努力したいです。

（1-5 岡川葉音）

よさこい連の感想


